

## COMUNICADO

En el marco de la alianza de colaboración que ha establecido el Proyecto CAHOVA con el Instituto Nacional de la Mujer -INAM-, el 27 de septiembre 2018, las mujeres apicultoras de la Cooperativa Agroforestal Fronteras de Oriente Limitada del Municipio de Trojes, departamento de El Paraíso, fueron galardonadas por el Consejo Hondureño de la Empresa Privada -COHEP- en la categoría grupo de mujeres emprendedoras, bajo los criterios del fomento a la asociatividad, medio ambiente y responsabilidad con la comunidad.

El Proyecto CAHOVA que ejecuta SOCODEVI con el apoyo financiero del Gobierno de Canadá a través de Asuntos Mundiales Canadá, felicita a la Cooperativa Agroforestal Fronteras de Oriente Limitada por su trabajo en la inclusión de la mujer en las diferentes actividades productivas de la organización y reitera su compromiso de seguir fortaleciendo y apoyando a las empresas asociativas agroforestales, en el empoderamiento de la mujer en las diferentes cadenas de valor.

**Serge Lantagne**

**Director CAHOVA/ SOCODEVI**

